



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Syndicat National des Personnels de Direction de l'Éducation Nationale

Philippe VINCENT, secrétaire général du SNPDEN

Remaniement ministériel du 6 juillet

Le SNPDEN-UNSA adresse à Jean-Michel BLANQUER ses félicitations républicaines pour sa reconduction à la tête d'un ministère au périmètre élargi.

Sur ces bases favorables de stabilité ministérielle, il espère voir réunies les conditions du maintien d'un dialogue social mutuellement respectueux, mis au service du soutien à une école publique et laïque de qualité, citoyenne et émancipatrice, et porteur d'une volonté de réduction des inégalités et de promotion d'une plus grande réussite de toutes et tous.

Interlocuteur solide sur ses valeurs et responsable dans son action, le SNPDEN-UNSA maintiendra son engagement constant et déterminé pour voir améliorée la situation générale des personnels de direction, mieux considérée leur action à la tête des collèges et lycées et mieux reconnus leurs investissements et engagements professionnels.

**Contact presse : Isabelle GUILLAUMET - isabelle.guillaumet@snpden.net
0673009503**

[cliquez ici pour vous désabonner.](#)